

KJB Südhessen übernimmt ab 2026 die Taizé-Andachten im Kloster Dieburg:

„Laudate!“ Taizé-Andachten im Kloster Dieburg

Von Johanna Kroplewski
8. Jan. 2026



KJB Südhessen übernimmt ab 2026 die Taizé-Andachten im Kloster Dieburg

Wir freuen uns sehr, bekannt zu geben, dass das **KJB Südhessen in Dieburg** ab dem Jahr **2026** die beliebten **Taizé-Andachten** im ehemaligen Kapuzinerkloster übernimmt!

Die „Meditationen am Kreuz“, die über viele Jahre hinweg von **Thomas Ottenbacher, Felix Solbach und Franziska Hofmann** mit viel Herz und Engagement gestaltet wurden, haben für viele Besucherinnen und Besucher besondere spirituelle Momente geschaffen. Sie haben diese Form der Andacht über einen langen Zeitraum hinweg geprägt und mit seiner offenen, einladenden Art zu einer festen Größe im Dieburger Kirchenjahr gemacht, dafür sagen wir von Herzen **Danke!**

Ab 2026 werden die Andachten unter neuem Namen **„Laudate!“** und gemeinsam mit einem engagierten Team junger Menschen, aus der neu gegründeten Pfarrei St. Christophorus, Dieburger Land, gestaltet.

Die Jugendlichen werden dabei von Johanna Kroplewski aus dem Team des KJB Südhessen unterstützt und von der Band Dreiklang musikalisch begleitet.

Wir sind dankbar und motiviert, diesen spirituellen Weg weiterzuführen und hoffen sehr, dass die Andachten genauso schön, berührend und einladend werden, wie wir es von Thomas kennengelernt haben.

Termine für das erste Halbjahr 2026*: (jeweils 19:30 Uhr)

- **20. Februar 2026**
- **24. April 2026**

- **19. Juni 2026**

Minnefeld 30, 64807 Dieburg (Kapuzinerkloster)

Kommt vorbei, lasst euch inspirieren und erlebt mit uns gemeinsam besondere Momente der Besinnung, des Gebets und des Miteinanders. Wir freuen uns auf euch!

*Änderungen vorbehalten